



## **CON GRAN ÉXITO SE DESARROLLO CAMPAÑA DE DESPISTAJE DE CATARATAS EN HOSPITAL HIPOLITO UNANUE**

Mas de 400 personas mayores de 50 años, fueron atendidas por médicos oftalmólogos especialistas en la campaña de Despistaje de Cataratas y otras enfermedades visuales realizada en el Hospital Nacional Hipólito Unanue, a fin de disminuir la incidencia de la ceguera por esta enfermedad.

El Dr. Andrés Kobashigawa, Director del Hospital Nacional Hipólito Unanue, indicó que la campaña de de Despistaje de cataratas estuvo dirigida a personas de escasos recursos económicos y se llegó a atender a más de 400 personas, de las cuales el 25% presentan Cataratas, estos pacientes serán intervenidos gratuitamente gracias al Seguro Integral de Salud.

Asimismo, El Hospital Hipólito Unanue tiene previsto realizar este tipo de jornadas constantemente, y todas aquellas personas que tengan visión borrosa, mala visión con lentes o visión de anillos de colores pueden acercarse al Servicio de Oftalmología del Hospital donde se les evaluará gratuitamente y de ser el caso se procederá a la cirugía.



Afluencia masiva de personas mayores de 50 años a la jornada de Despistaje de Cataratas



Evaluación por los especialistas del Hospital Nacional Hipólito Unanue



Dr. Andrés Kobashigawa, explicando la importancia de mejorar la salud visual de las personas



Atención de pacientes

**30 de Junio del 2008**